

今日の主な活動：園庭遊び 室内遊び パン作り

<ゾウ山>



今日の雪山は“ゾウ”に見えたそうです。
「鼻のところ滑る！」「じゃあ僕は耳！」と
一緒にイメージがあるのか、子どもたち同士は
伝わるゾウの形。滑っていくうちに形は変わり、
「ゾウじゃなくなってきたー！」と言いながらも
ソリ滑りをする姿はとても楽しそうでした。
子どもたちの発想は豊かで面白いですね。

<コマ回せるかな？>

上手に回せる子を囲んで、コマの紐のかけ方を
見せてもらっています。「どっちに掛けるの？」
「紐がぐちゃてなっちゃう…」「全然回らない」
「難しすぎる…」「もうできない！」。そう、ひも
ゴマは難しいのです。回せる子も、何度も何度も
繰り返し諦めずに挑戦してきたのでしょう。すぐ
には上達しないことへの挑戦。じっくり取り組ん
でいきたいです。



<凍ったよ！>

昨日から、水風船をいちょうの木
にぶら下げていました。「これで本
的に凍るのかな？」と心配していま
したが、園庭へ出て見てみると、
凍っていました！「見て！凍った
よ！」とできあがった綺麗な丸い氷
やバナナのような氷を大事に持つ
ていましたよ。その様子を見た他の子
たちも、「ぼくも作りたい！」と遊
びが広がっていきました。